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（第３号様式） 

会 議 要 旨 

会議名 平成２３年度 第１回 館山市環境審議会 
開催日 平成２３年６月２４日 
開催場所 館山市役所 本館２階会議室 

出席者 
館山市環境審議会委員１０名、市長、建設環境部長、事務局（環境課

職員３名） 
 

公開・非公開の別 公開 一部非公開 非公開 

非公開の場合の理

由 

 

傍聴者   ２名 

会議概要・結果等 

議事(1) 役員選出 
議事(2) し尿処理手数料の見直しについて（諮問） 
議事(3) ごみの減量化のための取り組み状況について（報告） 
 
【議事(1)について】 
 
 次のとおり選出。 
  会 長  石 井 久 治 
  副会長  海 老 原  齊 
 
【議事(2)について】 
 
事務局から、次のとおり諮問。 

（提案） 

   し尿処理手数料を１キロリットルにつき４，２００円から６，

０００円に改定する。 

なお、これに伴い、将来の環境衛生施設の建設及び改修等に係

る資金を確保するための、基金を設置する。 

 （理由） 

  ①環境衛生施設の建設及び改修等に係る資金を確保するため。 

  ②近隣市町の同種手数料との均衡を図るため。 

 
〔会議の内容〕 

   基金の必要性と近隣市町との整合を図る必要性については理

解できるが、市民生活にどのくらいの影響があるのか分からな

い。 
   手数料を改定することにより、事業者が市民から徴収する料金

について、どのくらいの値上げにつながるのか、調査して結果を

示すこと。 
   また、市民への周知方法について示すこと。 
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会議概要・結果等 

  さらに、便乗値上げが行われないよう監視すること。 
調査の結果が出た後、７月中をめどに第２回環境審議会を開催す

る。 
 
【議事(3)について】 
 
 事務局から、次のとおり報告。 
 （説明） 

   昨年度は、ごみの分別搬出を促進し、燃せるごみの減量化を図

ることを目的として、燃せるごみの収集回数の変更などを行っ

た。 
   地区説明会と出前講座は、合わせて４７回開催し、１，４０２

名の出席があったが、今年度も、更なる分別の徹底を目指し、引

き続き出前講座を行っている。 
   ４・５月のごみの搬出量でみると、最近３年間と比較して減少

傾向にある。 
   今後は、粗大ごみ収集方法の見直しについて、取り組んでいき

たい。 
 
〔会議の内容〕 

   特記事項なし。 
 

 


